

Schnell auf den Beinen

»Laufarena Allgäu« auf Rang drei beim Kemptener Laufsporttag

Kempten – Aprilwetter und kühle 9° C lösten beim 15. ABT-Laufsporttag in Kempten Sorgen bei dem ein oder anderen Läufer aus – jedoch nicht bei Thomas Capellaro und Steffen Wittmann, die für die „Laufarena Allgäu“ über die Halbmarathondistanz an den Start gingen. Am ende belegte das Team den 3. Rang.

Um 13.30 Uhr gab Joachim Saukel den Start frei und über 700 Läufer gingen auf die offiziell 5,4 Kilometer lange Strecke durch die Kemptener Innenstadt. Konkurrenzlos liefen die Kenianer von Beginn an vorn weg, gefolgt vom besten Allgäuer Andreas Sterzinger. Dahinter bildeten sich eine kleine „Läufertraube“ um Thomas Capellaro, Steffen Wittmann, Anton Philipp und Tobias Aust.

Nach einer sehr schnellen ersten Runde kristallisierte sich ein klareres Bild, so dass Aust, Wittmann und Capellaro bald nur noch zu dritt unterwegs waren. Auf der Strecke harmonisierte das Trio hervorragend und wechselte sich im „belgischen Kreisel“ im Wind ab.



Steffen Wittmann (Startnummer 216) und Thomas Capellaro (453) unterwegs in der Herrenstraße.

privat

Nach der dritten Runde forcierte Thomas Capellaro nochmals das Tempo, so dass er in einer Zeit von 01:15:35 Stunden auf einem achten Gesamtrang vor Tobias Aust ins Ziel kam. Zudem war er damit zweitbesten Allgäuer. Sein Teamkollege Steffen Wittmann

folgte in 01:15:52 Stunden auf dem zehnten Gesamtrang.

Die „Laufarena Allgäu“ kam damit in der Mannschaftswertung in 04:00:55 Stunden auf einen guten dritten Gesamtrang hinter dem TV Jahn Kempten und dem TV Memmingen.

kb